

愛宕中だより

愛宕中学校 学校だより 第2号
発行日 令和3年5月14日(金)
学校長 黒澤 智
生徒数 186名

順調なスタート 安全で安心できる生活を

校庭の木々が葉を広げ、新緑が目にあざやかな季節となりました。新学年がスタートして約1か月。自転車での登下校、教科ごとに担当が変わる授業、そして部活動など、1年生も新しい生活に少しずつ慣れてきたところです。先日は、部活動の見学や体験が行われ、上級生とともに汗を流す姿が各部で見られました。また、生徒会活動では専門委員会が組織され、学校生活を支える常時活動も始まりました。



学校でのさまざまな活動が順調に進んでいるのは、新型コロナウイルス感染症への対策や安全な登下校についての日々の声掛けなど、保護者の皆様のご理解とご協力をいただいているからこそです。感染状況は刻一刻とかわっていきませんが、引き続き「新しい生活様式」の徹底に努めるなど、安全で安心な学校づくりを進めていきます。



今年も展開！ あじさい運動・リーフリボン運動

「学校が楽しい」と思える、生徒の手による学校づくりに向けて、今年度も伝統の「あじさい運動」「リーフリボン運動」展開していきます。

< あじさい運動 >

あじさい生徒（あかるく じしんをもって さわやかに いきいきと）を目指して、各学年学級、各専門委員会と生徒会本部が協力して活動を進めていきます。

< リーフリボン運動 >

「いじめ・いたずら・いやがらせ撲滅」のためにリーフリボンの配付、フォーラムの開催等を通してよりよい学校風土を創っていきます。また、小中一貫教育の視点から、龍ヶ崎西小との交流（リボンライン）も新型コロナウイルス感染対策を講じながら継続して実施する予定です。



リーフリボンを龍西小へ

登下校の安全について

1年生を対象に交通安全教室が行われました。登下校の安全のために大切なことを改めて確認しておきます。

＜自転車安全利用五則＞

自転車利用者、車の運転者、歩行者がお互いの交通ルールやマナーを理解して道路を利用することが、交通事故防止につながります。

- 1 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- 2 車道は左側を通行
- 3 歩道は歩行者優先で、車道よりを徐行
- 4 安全ルールを守る
 - ・二人乗り、並進の禁止
 - ・夜間はライト点灯
 - ・交差点での信号遵守と一時停止、安全確認 ※信号が「青」でも左右確認
- 5 子どもはヘルメットを着用



上記のことを全学級で指導するとともに、みんなのスペースである車道・歩道で周囲に気遣い（思いやり）のある行動をとることは、自分の安全にもつながることであると話をしました。ご家庭でも、通学路での安全について改めて話し合ってみてください。

一人一台端末 (chromebook) を使っています

昨年度末に導入された一人一台端末。各教科等で徐々に活用され、生徒も扱いに少しずつ慣れてきています。

個別に最適化された学習環境を整えるために、この端末を有効に活用していきます。今後、学習者用のデジタル教科書（社会、数学）も一人一台端末で活用する予定です。

学習者用デジタル教科書のイメージ

＜学習者用デジタル教科書＞



お願い、

お子さま等が体調不良時における対応について、次のような対応に御協力をお願いします。

- ・お子さま、同居する家族に風邪症状（発熱等）が見られる場合
⇒ 登校しない。
- ・お子さまや家族の方が新型コロナウイルス感染症の疑いや濃厚接触者、PCR検査を受ける場合
⇒ 速やかに学校に連絡をする。PCR検査の結果が出るまでは登校を控える。

5・6月の行事予定

5 / 10 (月) 生徒会専門委員会
尿検査 (1次追加)
13 (木) 内科検診 (3-1, 3-2, 2-1)
14 (金) 生徒総会
20 (木) 内科検診 (2-2, 1-1, 1-2)
27 (木) 全国学力・学習状況調査 (3年)
28 (金) 尿検査 (2次)

6 / 1 (火) 歯科検診 (全学年)
4 (金) 市総体壮行会
11 (金) 市総合体育大会 ~ 13 (日)
14 (月) 生徒会専門委員会
16 (水) 前期中間テスト
28 (月) 生徒会専門委員会
教育実習開始 ~ 7 / 9 (金)